

Heute fahren wir ins Rote!

ACHTEN
SIE AUF
DIE FARBE

Was wäre die Natur ohne ihre Farben?!

Am 7. April 2005 übernahm die Firma Red Bull den Verein SV Austria Salzburg. Zwar wurde in der Generalversammlung am 4. Juni 2005 beschlossen, dass die Vereinsfarben Violett-Weiß bleiben, aber weder Dressen (rot bzw. blau), Wappen noch Vereinsmedien lassen auch nur irgendwo ein violetter Element erkennen. Deshalb fordern wir:

Gebt uns Violett zurück!

Initiative Violett-Weiß

www.violett-weiss.at

Unterstützer-Konto: "Initiative Violett-Weiß" Kto-Nr.: 94114188 BLZ: 35094 RAIKA,
IBAN: AT273509400094114188 BIC: RVSAAT2S

